

LA FIESTA MAYOR EN EL AMBITO CULTURAL

El tercer trimestre olotense cuenta siempre con unas fechas de notoriedad popular: las Fiestas dedicadas a la excelsa Patrona de la ciudad, la Virgen del Tura. Y coincidiendo con esta efemérides, se incluyen anualmente en programa algunos acontecimientos culturales destacados.

En el presente año la noticia cultural de la Fiesta Mayor olotense la ha constituido la inauguración de la Sala Clará. Se trata del primer y decisivo paso hacia el Museo Clará que la ciudad y su hijo predilecto justifican y requieren. Con ello, ultra las demás Salas existentes en nuestro Museo Municipal, de una forma particular la dedicada a Miguel Blay, el eximio escultor olotino, se va con pasos firmes y rápidos a la estructuración desarrollada de nuestra problemática museística pero, de forma especial, a rendir tributo a quien como José Clará representa la figura señera del arte olotense de todos los tiempos.

Por todo ello y en torno a esta inauguración, acontecimiento cultural máximo de la Fiesta Mayor de Olot en 1973, simbolizamos asimismo el homenaje que la ciudad rinde y seguirá rindiendo a José Clará, este olotense universal por antonomasia.

Y no podemos dejar pasar la oportunidad sin señalar que se trabaja en firme y desde hace mucho tiempo para el montaje museístico, global y en todos sus aspectos, que Olot requiere. Pero hay que tener en cuenta, para ello también, los medios y elementos de que la ciudad, el Municipio, dispone para afrontar una tarea semejante. Más adelante tendremos oportunidad de desmenuzar y tratar el tema como se merece, ofreciendo información cabal y amplia sobre esta materia tan interesante para Olot.

La II Asamblea de Estudios del Condado de Besalú

Con nutrida y relevante concurrencia se desarrollaron los actos programados por la entidad «Amigos de Besalú y su Condado» con ocasión de celebrarse en Olot la «II Asamblea de Estu-

dios» sobre dicho Condado, simultáneamente al homenaje al eminente compositor olotino Padre Antonio Soler, con la colaboración especial del Ayuntamiento, que patrocinaba el homenaje, y la «Asociación de Música» local.

Numerosos y distinguidos expedicionarios visitaron la ciudad con tal motivo, ya que esta Asamblea congrega a relevantes personalidades de la erudición y supone una oportunidad para encontrar al más destacado nivel cultural. La víspera de la propia Asamblea, dichos visitantes recorrieron la localidad de Santa Pau, por tantos motivos admirada, y las principales casas seño-

riales de Olot en las que se conservan pinturas, muebles de época, obras de arte y demás evocaciones de nuestro relevante pretérito.

Las tareas de la II Asamblea se vieron precedidas por la Asamblea anual reglamentaria de la entidad «Amigos de Besalú y su Condado», celebrada en el amplio Salón de fiestas del «Círculo Olotense», gentilmente cedido a tal fin. Seguidamente y en el propio Salón dieron comienzo las tareas de dicha II Asamblea de Estudios, sesión científica, bajo la presidencia del Muy Iltre. Dr. Eduardo Junyent, Conservador del Museo Episcopal de Vich, junto con don José M.^o de Solá-Morales, Presidente de «Amigos de Besalú» y el Marqués de Valgornera, alma de la organización de dicha Asamblea. Estuvieron presentes personalidades como Mathias Delcor, por los eruditos del Rosellón, don Luis Monreal y Tejada, Presidente de Amigos de los Castillos de Barcelona, Conde de Torroella de Montgrí, Presidente de los Amigos de los Castillos de Gerona, don Miguel Oliva Prat, Marqués de Mura, Presidente de la Sociedad Catalana de Bibliófilos, Dr. Jaime Marqués, Archivero de Gerona; don Antonio M.^o Aragó Cabanes, Vice-Presidente del Archivo de la Corona de Aragón; don José M.^o Valls Soler, Presidente de Amigos de los Goigs, etc. Por Olot se encontraban su Alcalde, don Juan de Malibrán, Teniente de Alcalde de Cultura D. Luis Armengol, Concejales don José M.^o Pagés, y el Alcalde de Besalú don Pedro Juanola.

La sesión científica indicada constituyó un éxito de participación como pocas veces. Un fin de estudios y comunicaciones, a cual más interesantes, se produjeron y demostraron, una vez más, el camino siempre ascensional de esta Asamblea que ha tenido la virtud de ofrecer al país una auténtica culminación de los estudiosos y una aportación inestimable en el camino de la erudición. Olot, sede este año de dicha Asamblea, se vio altamente honrada en ser el anfitrión.

L. A.